

Tingkatkan Kualitas Kehumasan Pemerintah, Dinas Kominfo Berpartisipasi di Workshop Bakohumas Jatim



Jumat, 21 September 2018

Dinas Kominfo Kabupaten Pasuruan berpartisipasi dalam Workshop Badan Koordinasi Kehumasan (Bakohumas) Jawa Timur yang diselenggarakan Dinas Kominfo Provinsi Jawa Timur. Workshop ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan bidang kehumasan dan pengelolaan media kehumasan pemerintah. Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Pasuruan, Syaifudin

Ahmad, menyatakan bahwa forum pelatihan teknis ini bermanfaat untuk meningkatkan kualitas kerja aparatur pemerintah daerah.

Workshop Bakohumas memberikan manfaat berupa pengayaan keterampilan dasar dalam melakukan diseminasi informasi kepada masyarakat. Peserta mempelajari pengelolaan media informasi dan manajemen sumber daya manusia untuk meningkatkan kualitas pelayanan Humas Pemerintah Kabupaten Pasuruan dalam menyebarluaskan informasi di website dan media sosial.

Kepala Dinas Kominfo Provinsi Jawa Timur, Edy Santoso, dalam sambutannya menekankan fokus kegiatan pada peningkatan kapasitas dan produktivitas kinerja pengelola dan operator media kehumasan Bakohumas. Workshop ini bertujuan untuk mendukung ketersediaan data dan informasi kegiatan kehumasan pada media online serta memperkaya pengetahuan tentang public speaking.

Edy Santoso berharap peserta dapat meningkatkan keterampilan teknis dalam mengelola media online dan berkontribusi dalam memperbarui informasi dari masing-masing Kabupaten/ Kota di website Bakohumas Jatim. Ia juga berharap peserta dapat memahami bagaimana memanfaatkan media online yang tepat dan efektif, khususnya terkait kegiatan kehumasan, untuk mendukung tugas-tugas dan fungsi kehumasan di era milenial.

Workshop ini menghadirkan dua materi menarik, yaitu Pemanfaatan Media Online Bagi Bakohumas dan Public Speaking, yang disampaikan oleh akademisi dari Departemen Komunikasi Universitas Airlangga. Peserta antusias dalam menyerap ilmu-ilmu kehumasan yang disampaikan dan aktif dalam sesi praktek pembuatan konsep kampanye tematis layanan publik.

Berita ini diringkaskan menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.